

# Der neue Lions-Präsident

**Dr. Jörg Zeeh hat in der vergangenen Woche die Präsidentschaft beim Pulheimer Lions Club übernommen.**

**Pulheim.** Der 51-jährige Mediziner aus Brauweiler tritt damit die Nachfolge von Bernhard Worms an, der im Jubiläumsjahr der Pulheimer Lions sein zweites Präsidentenjahr absolviert hatte. Ein sehr erfolgreiches Jahr, wie Worms jetzt resümierte, das allerdings mit einem Wermutstropfen endete: Krankheitsbedingt hatte er die so genannte Präsidentenreise, traditionell Abschluss des Lionsjahres, absagen müssen.

Dr. Jörg Zeeh, Mediziner am Frechener Krankenhaus, hat in der vergangenen Woche nun das Programm für „sein“ Präsidentenjahr vorgestellt. Das interne Clubprogramm sieht in erster Linie Vorträge aus den Bereichen Wirtschaft, Kultur, Gesundheit und Sport vor. Referenten sind dabei unter anderem ein Mitarbeiter der Weltbank, ein pensionierter Kriminalbeamter und der Stadionsprecher des 1. FC Köln.

Zudem werden die Lions auch in diesem Jahr wieder 4.000 ihrer Adventskalender verkaufen. Damit generieren sie etwa die Hälfte der Spendengelder, die dann zu etwa 80 Prozent in soziale Projekte investiert werden.



■ Dr. Jörg Zeeh hat das Präsidentenamt bei den Pulheimer Lions von Bernhard Worms übernommen. FOTO: DRU